



Archivo LPA



Aquí se pretenden construir 500 viviendas.

Ejército posterga hasta fines de 2026 entrega de terreno del Regimiento Pudeto

Bastante molesto se encuentra el seremi de Bienes Nacionales, Sergio Reyes, tras conocer la decisión del Ejército de entregar recién a finales de 2026 las diez hectáreas del Regimiento Pudeto.

El meollo del asunto se encontraría en que el Ejército aún no ha finalizado las labores de limpieza de artefactos explosivos en el paño que será entregado a Bienes Nacionales, tarea que debió haberse completado en marzo pasado.

Reyes aseguró que en diciembre conversó con el comandante de la V División del Ejército. "Le manifesté mi malestar respecto a la falta de planificación, creo, respecto del cronograma", añadió el

titular de Bienes Nacionales. "Tenemos lluvia, tenemos nieve, etc., y ahí hubo, desde mi punto de vista, una falta de su planificación", agregó.

El terreno es clave para el Plan de Emergencia Habitacional, ya que permitiría dar respuesta a múltiples agrupaciones sociales que esperan acceder a una vivienda. La postergación reiterada del traspaso genera preocupación en las autoridades locales. Aquí se pretenden construir más de 500 soluciones habitacionales.

La entrega simbólica de las diez hectáreas se realizó en abril de 2023, con la presencia de la ministra Javiera Toro y autoridades regionales.